

Unknown Title

Ariane Aubert Bonn :: 2024-10-23



Un incendie, possiblement criminel, est survenu cette nuit au 789 10e Rang à Val-Joli dans une bergerie. (Maxime Picard/La Tribune)

Entre 100 et 150 moutons ont péri la nuit dernière à Val-Joli, lors de l'incendie de leur bergerie. Une femme a également été transportée à l'hôpital pour des brûlures aux mains.

La régie intermunicipale de l'incendie de la région de Windsor a reçu un appel vers 23 h 30 la nuit dernière pour une bergerie en flammes sur le 10e Rang à Val-Joli. «À l'appel initial, on nous parlait déjà d'un embrasement généralisé», raconte le directeur de la régie, Étienne Leclerc.

«On est immédiatement tombés en alerte générale et on a dépêché des pompiers de deux autres municipalités pour un total de 25 pompiers pour lutter contre l'incendie», souligne M. Leclerc.

«Dix minutes après notre arrivée sur les lieux, on a constaté l'embrasement généralisé, on a procédé à une attaque défensive. On n'a pas pénétré le bâtiment parce que c'était trop dangereux. Il a fallu environ une heure pour maîtriser l'incendie et on est restés sur place jusqu'à six heures ce matin pour l'éteindre. On voulait empêcher la propagation à la végétation et aux bâtiments secondaires autour de la bergerie.»

Sur place, des éléments ont soulevé des doutes quant à ce qui a déclenché l'incendie.

«C'est la Sûreté du Québec qui a la scène en main», ajoute le chef du service incendie, concernant la suite du processus.

Publicité



Démarrez la conversation



Exprimez-vous. Laissez un commentaire ci-dessous et faites-nous part de votre opinion.



[Soyez le premier à commenter](#) ↓



Il ne reste plus rien de la bergerie dont l'embrasement était déjà généralisé à l'arrivée des pompiers. (Maxime Picard/La Tribune)

Le sergent Louis-Philippe Ruel, aux communications pour la Sûreté du Québec, raconte comment son organisation intervient. «On a été appelés par les pompiers peu après minuit. Certains éléments laissent croire qu'il pourrait s'agir d'un incendie criminel. Il y a un enquêteur qui est allé sur place ce matin avec un technicien en scène incendie.

«Il y a une maison louée sur la propriété. La locataire, voyant l'incendie, s'est déplacée au bâtiment de ferme et a subi des blessures légères. Elle a été déplacée par mesure préventive à l'hôpital.»

[Justice et faits divers](#)

[Estrie et régions](#)

